

Le président d'Haïti, M. René Préval

Né le 17 janvier 1943 à Port-au-Prince, M. René Préval est diplômé en agronomie du Collège de Gembloux, en Belgique, et a une formation en ingénierie et en géothermique.

En 1963, M. Préval et sa famille ont dû quitter Haïti sous la menace du dictateur Jean-Claude « Papa Doc » Duvalier. À son retour à Haïti en 1975, M. Préval a obtenu un poste à l'Institut national des ressources minérales.

M. Préval a été premier ministre durant huit mois en 1991, jusqu'à ce qu'un coup d'état militaire le force à chercher refuge à l'Ambassade de France et à l'Ambassade du Mexique, à Port-au-Prince. De 1992 à 1994, il a fait partie du gouvernement constitutionnel en exil, à Washington.

Élu à la présidence d'Haïti, M. Préval a prêté serment le 7 février 1996.

M. Préval est marié et a deux enfants.